

PUSPEN

Dandim 0613/Ciamis Gelar Silaturahmi Dengan Puluhan Awak Jurnalis Se-Kota Banjar

Suhendi - PUSPEN.ID

Sep 24, 2023 - 11:18



BANJAR - Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Wahyu Alfiyan Arisandi, S.I.P., M.I.Pol., melaksanakan silaturahmi bersama insan pers se-Kota Banjar. Silaturahmi ini berlangsung hangat di Sekretariat Jurnalis Kota Banjar, Kawasan Taman Kota Lapangan Bhakti, Jalan Mayjen Didi Kartasasmita, Banjar, Banjar, Kota Banjar, Jawa Barat, Sabtu (23/9/2023).

Silaturahmi ini diikuti oleh puluhan insan pers yang tergabung dalam Jurnalis Kota Banjar Garda Terdepan Informasi Terpercaya. Insan pers sendiri mereka terdiri dari media elektronik, media cetak dan media online. Selain itu turut hadir Ketua Jabar Bergerak Kota Banjar Ari Faturrohman.

Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Wahyu Alfiyan Arisandi S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan dari Jurnalis Kota Banjar. Ini sangat spesial dan terharu atas sambutan dari rekan-rekan pers di Kota Banjar.

"Terima kasih saya ucapkan kepada akang-akang insan pers di Kota Banjar atas sambutan yang spesial. Ini momen yang luar biasa kita bisa berkumpul bersama," kata Letkol Inf Wahyu Alfiyan Arisandi.

"Saya berharap silaturahmi ini tidak hanya sebatas antar profesi, baik saya sebagai TNI maupun akang-akang sebagai Insan Pers. Tetapi kedekatan emosional ini dalam bentuk antara saya Wahyu bersama akang-akang disini," katanya.

Pada kesempatan itu, Letkol Inf Wahyu Alfiyan Arisandi turut bercerita pengalamannya selama bertugas di TNI AD. Mulai dari pengalaman bertugas di Aceh membantu evakuasi Tsunami hingga sampai bertugas di menjadi Dandim 0613/Ciamis. Komunikasi berlangsung hangat bersama insan pers mengetahui pengalamannya.

"Semoga silaturahmi ini terus meningkatkan soliditas antara Kodim 0613/Ciamis dengan Jurnalis Kota Banjar. Mengingat Kota Banjar bagian dari wilayah bertugas Kodim 0613/Ciamis," kata Letkol Inf Wahyu Alfiyan.

Perwakilan Jurnalis Kota Banjar Garda Terdepan Informasi Terpercaya Aditya Tri Wahyudi menyampaikan selamat datang di Sekretariat Jurnalis Kota Banjar yang baru. Ini menjadi sesuatu yang spesial karena Komandan Kodim 0613/Ciamis datang berkunjung kesini.

"Saya atas nama pribadi dan rekan-rekan Jurnalis Kota Banjar menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Wahyu Alfiyan Arisandi yang telah berkenan datang kesini. Ini sebagai bentuk tindak lanjut dalam soliditas antara Insan Pers dan Kodim 0613/Ciamis dalam menjaga keamanan wilayah," ucapnya.

Pada kesempatan itu, Jurnalis Kota Banjar memberikan kejutan spesial kepada Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Wahyu Alfiyan yang berulang tahun ke 45 tahun. Kejutan ini berupa pemberian kue ulang tahun kepada Dandim sekaligus tiup lilin serta memotong kue ulang tahun.

Suasana semakin hangat dan dekat dimana Dandim 0613/Ciamis memberikan suapan potongan pertama kue ulang tahun kepada perwakilan Jurnalis Kota Banjar. Dengan diiringan iringan lagu yang dinyanyikan secara bersama sama oleh para Jurnalis Kota Banjar. (***)